Prensa: Diaria

Tirada: 8.473 Ejemplares Difusión: 5.194 Ejemplares



Página: 78

Sección: REGIONAL Valor: 2.394,00 € Área (cm2): 511,8 Ocupación: 70,06 % Documento: 1/1 Autor: ABC/M.A. Núm. Lectores: 20776

# Cecale impulsará la inserción laboral de las víctimas de violencia de género

 La patronal celebra el 14 de diciembre una jornada sobre igualdad laboral

#### ABC/M. A. VALLADOLID

El ámbito empresarial de Castilla y León se compromete a impulsar, en el marco del Diálogo Social, la inserción socio laboral de las víctimas de violencia de género en la Comunidad. Así lo expresó ayer la Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León (Cecale) con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género que se conmemora hoy. Entre las acciones que desarrollará se encuentra un jornada sobre igualdad laboral el próximo 14 de diciembre.

La patronal castellano y leonesa aseguró también que aporta su colaboración para sensibilizar a las empresas de Castilla y León de los programas públicos de inserción de las mujeres víctimas de violencia de género y de las ayudas con las que cuentan estos proyectos para contribuir a la integración de las mujeres que sufren esta problemática.

Para Cecale, el compromiso y la implicación ante este tipo de violencia debe ser de «toda la sociedad». Por ello, entiende que hay que seguir actuando de forma «coordinada» para erradicar esta lacra que, «lamentablemente» aún deja víctimas en la Comunidad –en lo que va de año seis mujeres han perdido la vida–, informa Ep. Con el fin de impulsar la integración, Cecale ha organizado para el próximo 14 de diciembre en su sede en Valladolid una jornada bajo el título «Igualdad laboral. la tienes que abordar».

### Contrataciones

El encuentro tendrá un carácter gratuito y participarán abogadas especialistas en derecho laboral y penal, se analizará la relación entre la estabilidad laboral y el número de denuncias por violencia de género; la relevancia de la inserción laboral de las víctimas, así como los incentivos para las empresas que contraten a víctimas de violencia de género. Esta acción cuenta con la financiación de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, un departamento que ya ha desarrollado acciones para la integración en el ámbito del empleo.

Así, la línea de subvenciones de hasta 6.000 euros a empresas y entidades para la contratación de víctimas de violencia de género han posibilitado 37 contratos desde su inicio en 2015. Dentro del programa denominado Mujer y Empleo, al que se han destinado unos 81.000 euros, se han propiciado 26 contrataciones de mujeres víctimas de violencia de géne-



Del Bosque, antes de leer la declaración institucional de la Usal

## Del Bosque apela a la importancia del «ejemplo de los deportistas profesionales»

El exseleccionador nacional de fútbol Vicente del Bosque apeló ayer a la importancia del «ejemplo de los deportistas profesionales» para luchar contra la violencia de género, en los instantes previos a la lectura de la declaración institucional de la Universidad de Salamanca contra la violencia contra las mujeres, aprobada en Consejo de Gobierno y que el propio entrenador llevó a cabo en el Paraninfo del edificio histórico de la Usal.

Del Bosque señaló que «la educación es la base de todo» en relación a la lucha contra la violencia machista y que «hay que pretender que la sociedad tenga cada día una mejor conducta». En ese sentido, afirmó que «el deporte es una herramienta estupenda para corregir ciertas taras» y que el deportista profesional, «en líneas generales, es solidario y está bastante concienciados de lo que la lucha contra la violencia de género significa».

ro, según los datos aportados por el Gobierno regional. Por otra parte, en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca, la comunidad universitaria leyó ayer un manifiesto, al que le siguió la realización de una «performance», la proyección de un documental y una mesa redonda. La vicedecana de Estudiantes de la Facultad salmantina, Maribel Rodríguez Fidalgo, abogó por defender la igualdad y luchar contra la violencia desde el ámbito educativo.

#### Educación

La búsqueda de una solución definitiva para acabar con esta lacra «tiene una base educacional» y que hay que incidir en ello desde las edades más tempranas, «sobre todo desde niños», reiteró.

La Diputación de Ávila mostró anoche su rechazo a la violencia machista iluminando de morado el Torreón de los Guzmanes, sede de la institución provincial. Éste es uno de los actos que ha programado la Diputación, desde el Consejo Provincial de la Mujer, aunque hoy llevará el acto central del Día Internacional contra la Violencia de Género a la localidad de Gemuño, informa Ical.

También la Diputación de Segovia mostró ayer su rechazo a la violencia machista a través de un acto simbólico institucional, encabezado por el presidente de la institución provincial, Francisco Vázquez, y en el que participaron los diputados de todos los grupos políticos representados en la Diputación segoviana instantes antes de la celebración del Pleno correspondiente al mes de noviembre.

Para hoy están previstas en diferentes localidades de Castilla y León manifestaciones, lecturas de manifiestos y otros actos en repulsa de la violencia contra las mujeres.